
Augusta. Ristori comunali per
le imprese, Cna: "Un brutto
pasticcio, si riprogrammino"
Un  “brutto  pasticcio”.  Così  la  Cna  definisce  la  vicenda
relativa ai ristori per le imprese di Augusta, cancellati dal
consiglio  comunale  durante  l’ultima  seduta.  In  realtà  ad
essere  cancellato  è  stato  il  provvedimento  varato  dalla
precedente  giunta.  Sul  tema  si  registra  un  intervento  di
 Fabio Cannavà, presidente di CNA Augusta.
“Quel provvedimento – spiega ancora Cannavà – aveva delle
criticità di partenza perché troppo stringente e infatti ha
determinato  un  numero  non  altissimo  di  istanze,  tuttavia
rappresentava  una  risposta  per  le  oltre  150  aziende  che
avevano  avanzato  richiesta;  la  situazione  generata  dalle
criticità emerse nel corso degli ultimi mesi ha però chiuso
loro la porta”.
“È un tempo difficile e un anno di pandemia ha inferto un
colpo durissimo all’economia locale che si somma all’impatto
della  precedente  crisi  del  2008  –  prosegue  il  presidente
Cannavà – non riteniamo però oggi di voler elencare colpe e
disattenzioni, preferiamo invece richiamare l’amministrazione
comunale e il consiglio ad un’azione di programmazione, al
fine  di  riprogrammare  nuove  risorse  per  le  PMI  del
territorio”.
“Un percorso nuovo – conclude Cannavà – con il coinvolgimento
attivo da parte delle rappresentanze delle imprese, in modo da
condividere  soluzioni  semplici  ma  efficaci  al  fine  di
sostenere,  seppur  parzialmente,  il  peso  della  crisi
economica”.
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